
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 
NO. 00045 SESIÓN EXTRAORDINARIA.  

 

1.- EL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. RICARDO GARCÍA TORRES, SALUDA Y DA LA BIENVENIDA Y AGRADECE LA PRESENCIA DE TODOS 
Y CADA UNO DE LOS INTEGRANTES PRESENTES.  POSTERIORMENTE SEDE EL USO DE LA VOZ A EL PROFR. RAFAEL MONTES 
COVARRUBIAS, SECRETARIO GENERAL MUNICIPAL, PARA QUE DE A CONOCER EL ORDEN DEL DÍA DE LA PRESENTE SESIÓN. 
 
 EL PROFR. RAFAEL MONTES COVARRUBIAS, DA LECTURA AL OFICIO DE CONVOCATORIA A LA REUNIÓN, ASÍ COMO TAMBIÉN AL 
ORDEN DEL DÍA QUE EN EL MISMO SE MENCIONA. 
 
2.- EN RELACIÓN AL PUNTO  NÚMERO 2 EL PROFR. RAFAEL MONTES COVARRUBIAS, SECRETARIO GENERAL MUNICIPAL REALIZO 
EL PASE DE LISTA  DE LOS INTEGRANTES DE LA H. ASAMBLEA MUNICIPAL. 
 
3.- SIGUIENTE PUNTO REFERENTE A DECLARACIÓN DE QUORUM LEGAL E INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN CONTANDO CON LA 
PRESENCIA DE TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTA H. ASAMBLEA MUNICIPAL, SE DECLARA E INSTALA LEGALMENTE LA SESIÓN DE 
CABILDO. 
 
4.- SIGUIENDO CON EL ORDEN DEL DÍA EN EL PUNTO NUMERO 4 QUE ES RELATIVO A LA APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA EL 
SECRETARIO GENERAL MUNICIPAL, PROFR. RAFAEL MONTES COVARRUBIAS, PREGUNTA A LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO 
SI ESTÁN DE ACUERDO EN APROBARLO PARA EFECTO DE LA PRESENTE REUNIÓN… APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS 
DICHO ORDEN. 
 
5.- SE PROCEDIÓ A DAR LECTURA DEL ACTA ANTERIOR PREGUNTANDO A LOS PRESENTES SU APROBACIÓN O DESAPROBACIÓN 
POR PARTE DE CADA UNO DE LOS MIEMBROS DEL  AYUNTAMIENTO MUNICIPAL APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD LA FIRMA DE 
LA MISMA. 
 
6.- EN RELACIÓN AL PUNTO NUMERO 6 QUE SE REFIERE A FIRMA DEL REGLAMENTO DE VIALIDAD Y DESPUÉS DE SU ANÁLISIS 
RESPECTIVO SE PROCEDIÓ A LA FIRMA DEL MISMO QUEDANDO UN PLAZO APROXIMADO DE UN MES A PARTIR DE LA FECHA PARA 
ENTRAR EN VIGOR. 
 
7.- EN RELACIÓN AL PUNTO NUMERO 7 QUE ES RELATIVO A AUTORIZACIÓN AL PRESIDENTE MUNICIPAL PARA CELEBRAR 
CONVENIOS Y CONTRATOS CON PARTICULARES E INSTITUCIONES OFICIALES SOBRE ASUNTOS DE INTERÉS PÚBLICOS DURANTE EL 
EJERCICIO FISCAL 2023, DESPUÉS DEL DEBATE Y ANÁLISIS A DICHO PUNTO SE OTORGA LA AUTORIZACIÓN POR PARTE DE LOS 
MIEMBROS DE LA ASAMBLEA MUNICIPAL,  ACLARANDO QUE TODA FIRMA O DECISIÓN QUE TOME EL PRESIDENTE MUNICIPAL 
SEA SIEMPRE CON MIRAS A MEJORAR O PENSANDO EN EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO Y POR NINGÚN MOTIVO SE UTILICE EN 
ALGÚN ASUNTO QUE CONTRAVENGA O AFECTE LA HACIENDA PUBLICA MUNICIPAL. 
 
8.- PASANDO AL PUNTO NUMERO 8  Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS ES APROBADA LA PROPUESTA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL 
LA CANCHA TECHADA UBICADA EN PLAZA JUAREZ DE ESTA CABECERA MUNICIPAL, COMO RECINTO OFICIAL PARA LA CELEBRACIÓN 
DE EL TERCER INFORME DE GOBIERNO MUNICIPAL, DE LA MISMA MANERA FUE NOMBRADO EL MODERADOR DE DICHA REUNIÓN 
QUEDANDO LA PROPUESTA DEL PROFR. GABRIEL VILLEGAS RODRÍGUEZ, ASÍ COMO TAMBIÉN A LA LIC. SOLEDAD HERNÁNDEZ 
OLVERA COMO RESPONSABLE DE RECIBIR Y DAR CONTESTACIÓN A DICHO INFORME DE  LA SITUACIÓN QUE GUARDA LA 
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL. 
 
9.- PASANDO A ASUNTOS GENERALES, EL REGIDOR CON COMISIÓN  EN SEGURIDAD PÚBLICA, JOSÉ SOCORRO ZAMUDIO TORRES, 
AGRADECIÓ AL PRESIDENTE MUNICIPAL TODO EL APOYO BRINDADO A SEGURIDAD PÚBLICA COMO LO ES: ADQUISICIÓN DE 
UNIDAD DE PATRULLA, DOTACIÓN DE UNIFORMES AL CUERPO POLICIAL, AJUSTE SALARIAL AL PERSONAL DE LA CORPORACIÓN Y 
DEMÁS BIENES Y SERVICIOS. ASÍ COMO TAMBIÉN SUGIERE LA POSIBILIDAD DE ADQUIRIR UNA PATRULLA MAS PARA QUE CUANDO 
SE DEMUESTRE QUE EL MUNICIPIO ADQUIRIÓ 2 UNIDADES CON COSTOS PROPIOS, EL ESTADO POR SU PARTE DONARA UNA MAS 
AL MUNICIPIO YA QUE ASÍ LO ESTIPULA EL ACUERDO QUE EXISTE  ENTRE GOBIERNO DEL ESTADO Y MUNICIPIOS.  
POR SU PARTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. RICARDO GARCÍA TORRES QUEDO DE ANALIZAR CON EL CONTADOR MUNICIPAL 
PARA VER LA POSIBILIDAD DE LLEVAR A CABO DICHA ADQUISICIÓN. 
 
9.1.- POR OTRA PARTE COMPARECE EL C. ROGELIO FLORES MORALES, QUIEN SE DESEMPEÑA COMO RESPONSABLE DE EL AGUA Y 
ALCANTARILLADO DE ESTE MUNICIPIO, PARA SOLICITAR APOYO ECONÓMICO PARA  SU ATENCIÓN MÉDICA YA QUE HACE UN 
TIEMPO SUFRIÓ PARÁLISIS DE MEDIO CUERPO LO CUAL LE AFECTA CONSIDERABLEMENTE EL SISTEMA LOCOMOTOR TANTO EN EL 
HABLA COMO EN LA MOVILIDAD PARA REALIZAR LAS ACTIVIDADES QUE LE CORRESPONDEN: MANIFESTANDO QUE EL RECURSO 
QUE GANA NO ES SUFICIENTE PARA REALIZAR DICHOS GASTOS. 
DESPUÉS DE ANALIZAR SU PROPUESTA EN COMÚN ACUERDO SE DETERMINO LO SIGUIENTE: 
QUE CONTINÚE TRATANDO SU ENFERMEDAD FUERA DE SU RESPONSABILIDAD CON GOCE DE SUELDO PARA QUE PUEDA 
FACILITAR SU RECUPERACIÓN, YA QUE EL TENER LA PREOCUPACIÓN  DEL TRABAJO MAS AFECTA SU SISTEMA NERVIOSO. 
SE ACORDÓ SEGUIR APOYANDO ECONÓMICAMENTE PARA SUS ESTUDIOS O CITAS  QUE TENGA CON EL FIN DE QUE SE RECUPERE 
PRONTO. 



 
9.2.- SE PRESENTO TAMBIÉN  ANTE ESTE AYUNTAMIENTO LA C. MIRIAM CHÁVEZ MARQUES, PRESIDENTA DEL PATRONATO DIF 
MUNICIPAL JUNTO A SU EQUIPO DE TRABAJO A INFORMAR LO SIGUIENTE. 
 
EN RELACIÓN AL PADRÓN DE DESAYUNO FRIO SE DARA UN RECORTE DE 500 BENEFICIARIOS, BAJANDO DE 1200 ALUMNOS A 700 
SOLAMENTE, YA QUE ESTE PROGRAMA NO ACEPTARA NIÑOS QUE CURSEN SU EDUCACIÓN PRIMARIA, PUESTO QUE ES 
DESTINADO ÚNICAMENTE PARA EDUCACIÓN PREESCOLAR; SALVO QUE EN EL MOMENTO EL ESTADO TENGA ALGÚN SOBRANTE Y 
EL MUNICIPIO JUSTIFICA ALGUNA PROPUESTA, SERIAN CONSIDERADAS ALGUNAS ESCUELAS PRIMARIAS. 
 
EN RELACIÓN AL PROGRAMA DESAYUNOS CALIENTES SE COMENTO SOBRE UNA SITUACIÓN DE DESACUERDO EN SEGUIR 
PARTICIPANDO EN DICHO PROGRAMA POR PARTE DE LA ESCUELA DE LA COMUNIDAD DE LA ARENA YA QUE CIERTOS PADRES NO 
LES GUSTA PARTICIPAR,  ADEMÁS SON MUCHOS LOS REQUERIMIENTOS QUE NECESITAN PARA PODER ATENDER A LOS NIÑOS. 
POR SU PARTE EL PROFR. GABRIEL VILLEGAS RODRÍGUEZ, REGIDOR COMISIONADO EN EDUCACIÓN, PROPUSO LA ESCUELA 
TELESECUNDARIA DE LA COMUNIDAD DE LA GARGANTILLA PARA INGRESAR A DICHO PROGRAMA EN SUSTITUCIÓN DE LA 
COMUNIDAD QUE CAUSE BAJA POR ALGÚN MOTIVO. 
 
SE INFORMO QUE YA SE PUSIERON EN MARCHA LOS ESPACIOS DE ALIMENTACIÓN EN LAS LOCALIDADES DE GARGANTILLA 
(COBAEH)  CHALAHUITE (COBAEH)  Y (PRIMARIA- SECUNDARIA), EL RAYO (PRIMARIA) QUEDANDO PENDIENTE POR APERTURA EL 
ESPACIO DE CABECERA MUNICIPAL, MANIFESTANDO QUE TODO FUE UN ÉXITO, YA QUE A UNA SEMANA DE SERVICIO SE VE 
MUCHA PARTICIPACIÓN DE PARTE DE LOS BENEFICIARIOS. 
 
9.3.- LA REGIDORA CON COMISIÓN EN SALUD PROFRA. RITA EDITH CHAVIRA CAMARGO RECONOCIÓ EL APOYO QUE SE BRINDA 
CON TRASLADOS Y MEDICAMENTOS, PERO SOLICITA QUE EL DÍA QUE SE CANCELA ALGUNA CITA SE AVISE EN TIEMPO Y FORMA, 
YA QUE EN OCASIONES EL PACIENTE  SE DA CUENTA YA QUE ESTA PRESENTE EN OFICINAS DEL DIF MUNICIPAL. 
 
LA REGIDORA CON COMISIÓN EN PROTECCIÓN CIVIL C. CRISTINA PERAZA CHÁVEZ PREGUNTO SOBRE EL ESTADO DE LAS 
AMBULANCIAS YA QUE DE LA COMUNIDAD DE GARGANTILLA ESTA UNA NIÑA MUY ENFERMA QUE REQUIERE TRASLADO A SAN 
LUIS POTOSÍ Y NO SE LO DAN YA QUE LOS CARROS DE TRASLADOS NO TIENEN LLANTAS PARA VIAJES LARGOS. 
 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. RICARDO GARCÍA TORRES, MANIFESTÓ QUE HABÍA DECIDIDO NO COMPRARLES LLANTAS POR EL 
MOMENTO HASTA ENCONTRAR EL O LOS RESPONSABLES, PERO DESPUÉS DE ANALIZAR CON TODOS LOS INTEGRANTES DEL 
AYUNTAMIENTO SE ACORDÓ ADQUIRIR NUEVAS LLANTAS PARA DICHOS VEHÍCULOS Y LLEVAR UN CONTROL MAS ESTRICTO SOBRE 
LOS NEUMÁTICOS, ASÍ COMO TAMBIÉN REFACCIONES Y PIEZAS POSIBLES A QUITARSE PARA SER NEGOCIADAS, ASÍ COMO 
TAMBIÉN SE PROPUSO POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, LLEVAR ACABO UNA REUNIÓN CON CHOFERES DEL DIF PARA 
ESCLARECER DICHAS ARBITRARIEDADES SOLICITANDO LA PRESENCIA DE REGIDORES, ASÍ COMO TAMBIÉN LA PRESIDENTA DEL 
SISTEMA DIF MUNICIPAL, EL PRÓXIMO SÁBADO 9 DEL PRESENTE A LAS 9:00 AM. EN OFICINA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL. 
 
POR SU PARTE LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA MUNICIPAL AGRADECIERON AL SISTEMA DIF MUNICIPAL POR LA 
INFORMACIÓN VERTIDA EN ESTA REUNIÓN. 
 
9.4.- EN OTRO PUNTO LA REGIDORA   CON COMISIÓN EN SALUD PROFRA.  RITA EDITH  CHAVIRA CAMARGO, HACE LA SUGERENCIA 
QUE ATREVES DEL GRUPO DE WHATS APP DE ASAMBLEA MUNICIPAL., SE REALICEN  LAS DIFERENTES INVITACIONES O 
NOTIFICACIONES A CUALQUIER TIPO DE ACTIVIDAD O ACCIÓN  A FIN DE ESTAR ENTERADOS DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALIZAN 
Y DE ESA MANERA PODER SER PARTICIPES DE LAS MIMAS. EL PRESIDENTE MUNICIPAL SE COMPROMETIÓ HA HACER INVITACIONES 
POR QUE EL CONTAR CON LA PRESENCIA DE REGIDORES FORTALECE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALICEN, PERO PIDE LA 
PARTICIPACIÓN Y APOYO YA QUE EN OCASIONES SE INVITA Y NO ACUDEN A APOYAR. 
 
9.5.- LA SRA. EDITH MÉNDEZ SÁNCHEZ, SINDICO PROCURADOR RECORDÓ QUE EN REUNIONES ANTERIORES YA SE HABÍA 
COMENTADO DEL TEMA DE REANUDACIÓN DE DOMINGOS CULTURALES Y SE HABÍA QUEDADO QUE DESPUÉS DE LAS FIESTAS 
PATRIAS SE CONTINUARÍA CON DICHAS ACTIVIDADES CULTURALES, QUEDANDO EN COMÚN ACUERDO TODOS LOS INTEGRANTES 
DE LA ASAMBLEA MUNICIPAL. 
 
9.6.- LA REGIDORA DE COMERCIO Y ABASTO LIC. VERÓNICA CAMACHO MARTÍNEZ, EXPRESA LA NECESIDAD DE SOLICITAR UNA 
PRÓTESIS PARA UN VECINO QUE ESTA AMPUTADO DE UN PIE Y DEBIDO A NO TENER RECURSOS PARA COMPRARLA TIENE LA 
NECESIDAD DE SOLICITAR AYUDA. QUEDANDO EN PREGUNTAR ATREVES DE DIF DEL ESTADO SI EXISTE ALGÚN PROGRAMA DE 
APOYO PARA DESCUBRIR PARA CUBRIR DICHA NECESIDAD. 
 
9.7.- EL REGIDOR DE SEGURIDAD PUBLICA, JOSÉ SOCORRO ZAMUDIO TORRES, HIZO MENCIÓN QUE SE ACERCO ANTE  EL UNA 
COMISIÓN DE PIEDRA ANCHA SOLICITANDO  LES AYUDARA  PARA LA GESTIÓN  DE MATERIAL, ESTO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 
UN CUARTO DORMITORIO PARA LA IGLESIA CATÓLICA, YA QUE CUANDO ACUDE EL PADRE A CELEBRAR MISA NO TIENE DONDE 
PASAR LA NOCHE.   
 



10.- SE DECLARA OFICIALMENTE CLAUSURADA ESTA SESIÓN SIENDO LAS 7:43 DEL DÍA 7 DE SEPTIEMBRE  DE 2023, CITANDO A LA 
PRÓXIMA REUNIÓN ORDINARIA EL DÍA 19 DE SEPTIEMBRE DEL PRESENTE AÑO A LAS  3:00 PM.  
 

 
 

 


